



LOS CAPITALES

EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

■ Carlos Hank González,

El Grupo Financiero Interacciones (GFI), que preside Carlos Hank González, sigue creciendo y consolidándose. Ayer, Fitch Ratings elevó la calidad crediticia de Aseguradora Interacciones (AISA) "a positiva desde estable". Fitch considera a AISA, como una subsidiaria estratégicamente importante para GFI, al cual proporciona coberturas de seguros de daños y de personas complementarias a su actividad, y con el que comparte identificación comercial así como plataforma operativa. AISA brinda también coberturas a entidades gubernamentales y grandes empresas mexicanas, en línea con los objetivos del grupo, y tal como se refleja en la especialización del banco relacionado.

Similar al enfoque del banco relacionado al grupo, cuya actividad se concentra en préstamos a entidades gubernamentales, la cartera de AISA se enfoca en coberturas para dicho sector (75 por ciento de las primas emitidas en 2013). No obstante, AISA cede en promedio 97 por ciento de los grandes riesgos que suscribe en daños; por lo que su cartera de primas retenidas responde, en su mayoría, a seguros colectivos de vida (28 por ciento) y de salud y accidentes (60 por ciento).

AISA exhibe una amplia participación del reaseguro en reservas de siniestros, debido al largo proceso de pago del componente catastrófico que, generalmente, involucra los negocios de gobierno. El pasivo ajustado por dicha participación, supone 6.7x del patrimonio, comparable con el promedio de mercado; mientras que el menor nivel de retención supone una relación de primas retenidas/patrimonio inferior al promedio (1.5x vs. 1.6x).

Por cierto, Carlos Hank González, nieto del emblemático profesor Carlos Hank González, está demostrando ser un buen banquero, y no dudamos que más pronto que tarde sea el nuevo presidente de la Asociación de Banco de México. Al tiempo.